

Bericht Ratinger Tengen 2011

Impressionen

Es war wiederum sehr erstaunlich, wie 44 Kinder, die sonst auf Schulhöfen lärmen und toben hier über Stunden gesittet, ruhig und konzentriert über ihrem GO Brett sitzen und den Anweisungen ihres Turnierleiters folgen. Äußerung einer Lehrerin: „ich wünschte mir einmal solch brave Kinder, die so bei der Sache sind, wie hier“.

In diesem Jahr haben Kinder zwischen sieben und fünfzehn Jahren aus sechs Städten und 10 Schulen teilgenommen. Unser „Ratinger Tengen – GO für Kids“ spricht sich rum.

Lothar Brixius, neuer Ratinger Schulmeister

Der dreizehnjährige Lothar Brixius, 15 kyu ist neuer Schulmeister im GO und damit Gewinner des Wanderpokals. Sein Sieg war souverän und aufgrund der Einstufung nicht überraschend. Die nächsten Plätze waren stark umkämpft, erstaunlich der 2. Platz von Lukas Schlegel, der sich in 4 Monaten um mehr als 10 kyu Grade verbessert hat. Der dritte Platz ging an Jan Schomberg, der letztes Jahr noch hinter dem diesjährigen Vierten, Lucas Chittka, gelegen hat.

Unterstützung durch GO Größen

Wie im vergangen Jahr zeigten auch die weithin bekannte GO Familie Schomberg, die GO Meister und asiatischen GO Freunde wieder ihr großes Interesse an dem Kinderturnier, indem sie an dem Begleitturnier teilnahmen und sich von den Kindern in der Pause geduldig interviewen ließen. Interessanteste Frage in diesem Jahr war: *was ist eine GO Familie?*

Preise

Etwa die Hälfte der Kinder konnten mit Preisen belohnt werden. Es gab wieder einige CDs von FJ, viele Gutscheine zum Einlösen im GO Laden, der Renner waren dieses Mal die Hiraku Mangas.

Schirmherrschaft und Sponsoren

Austragungsort war wieder die für dieses Turnier sehr geeignete Aula der Anne-Frank-Schule. Die Anne-Frank-Schule ist weiterhin Schirmherrin. Konrektorin Frau Stefanie Becht hielt eine erfrischende und herzliche Begrüßungsrede. Auch Rektorin Frau Eva Müskens ließ es sich nicht nehmen, dabei zu sein. Finanziell unterstützt hat uns wieder die Sparkasse Ratingen, der Förderverein der Anne-Frank-Schule und GO Landesverband NRW.

Erfolgreiches Rater Tengen 2011

Insgesamt hat das Turnier allen viel Freude bereitet. Die kleinen Spieler haben in allen vier Gruppen engagiert gekämpft, es gab Freudens- und Enttäuschungstränen, aber alle freuen sich auf das Tengen 2012.